

**PELAKSANAAN PRODUK TABUNGAN BERENCANA PADA
PT. BANK SYARIAH MANDIRI
KANTOR CABANG ULAK KARANG PADANG**

TUGAS AKHIR

*Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Untuk Mencapai Gelar Ahli Madya
(A.Md) Dalam Ilmu Manajemen Perbankan Syariah*



Oleh
NISYAR INDAH MUSLIHAYATI SIREGAR
1503050073

**JURUSAN MANAJEMEN PERBANKAN SYARIAH PROGRAM D III
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
IMAM BONJOL PADANG
1439 H / 2018 M**

PENGESAHAN PEMBIMBING

Pembimbing Tugas Akhir Mahasiswa Program DIII Manajemen dan Perbankan Syariah UIN Imam Bonjol Padang atas nama Nisyar Indah Muslihayati Siregar · NIM. 1503050073 dengan judul **“Pelaksanaan Produk Tabungan Berencana Pada PT. Bank Syariah Mandiri Kantor Cabang Ulak Karang Padang”**. Memandang bahwa Tugas Akhir yang bersangkutan telah memenuhi persyaratan ilmiah dan dapat disetujui untuk diajukan ke Sidang Ujian Akhir.

Demikianlah persetujuan ini diberikan untuk dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Padang, 28 Mei 2018

Pembimbing



Huriyatul Akmal, S.HI, M.Si

Nip.19830817200912005

ABSTRAK

Tugas akhir ini berjudul “**Pelaksanaan Produk Tabungan Berencana Pada PT.Bank Syariah Mandiri KC Ulak Karang Padang**”. Tugas akhir ini ditulis oleh Nisyar Indah Muslihayati Siregar NIM 1503050073 Jurusan DIII Manajemen Perbankan Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Imam Bonjol Padang.

Latar belakang dalam penulisan tugas akhir ini adalah Produk tabungan berencana merupakan salah satu produk yang diminati masyarakat, dikarenakan tabungan berencana ini merupakan tabungan berjangka yang berguna untuk perencanaan keuangan masa depan dan adanya manfaat asuransi. Dengan ini yang menjadi rumusan masalah dalam tugas akhir adalah bagaimana pelaksanaan produk tabungan berencana pada PT.Bank Syariah Mandiri KC Ulak Karang Padang.

Adapun tujuan penelitian ini untuk mengetahui pelaksanaan tabungan berencana pada PT.Bank Syariah Mandiri KC Ulak Karang Padang. Metode yang digunakan dalam penulisan tugas akhir ini adalah wawancara langsung dengan SFE, Customer service dan pengumpulan data-data yang berhubungan dengan pembahasan, serta jenis penelitian yang digunakan adalah Kualitatif.

Dari hasil penelitian yang telah penulis lakukan dapat diambil kesimpulan bahwa Pelaksanaan Produk Tabungan Berencana pada PT.Bank Syariah Mandiri KC Ulak Karang Padang menggunakan akad *mudharabah muthlaqah*. Tabungan berencana merupakan tabungan berjangka yang memberikan nisbah bagi hasil berjenjang serta kepastian pencapaian target dana yang telah ditetapkan. Syarat pembukaan rekening tabungan berencana yaitu menyerahkan kartu identitas berupa KTP/Paspor dan memiliki rekening tabungan BSM sebagai rekening asal (*source account*), yang mana melalui rekening inilah setoran akan didebet secara otomatis (autodebet) setiap bulannya. Jadi, yang harus diperhatikan nasabah yaitu saldo yang ada pada rekening tabungan yang menjadi rekening asal yang harus mencukupi pada saat tanggal jatuh tempo.

Kata Kunci : ***Pelaksanaan, Tabungan***